
義務教育のあり方検討会 中間報告住民説明会実施状況について 

 

１．義務教育のあり方検討会中間報告（教育委員会） 

教育委員会は、これまでの経緯や、あり方検討会の発足から現状までをまとめ、以下の

２点を柱とした基本構想を、３月までに作成する旨を報告。 

【中間報告における基本的な方針】 

・義務教育学校化を目指す 

・学校施設の一体化を目指す 

 

【中間報告での質疑】 

 ・施設一体型の義務教育学校化にデメリットはないのか 

 ・義務教育学校とはどういったものか 

・今後町民の意見を取り入れる場はあるのか 

中間報告会への参加者は４５名（２回開催）で、さまざまな意見があった。 

 

今後も、学校づくりについて広報誌や HP等を使って周知を図っていく。 

 

今後のあり方検討会スケジュール 

・江北町における義務教育のあり方検討会を引き続き継続していく 

  ・中間報告をスポット的に出向いて説明 

  ・令和５年３月議会で基本構想を最終報告 

  ・基本構想の報告内容について、町民説明会等で周知を図る 

 


